

Pengamanan Lebaran 2023 Dinilai Sukses, Ustadz Anas Fauzie Beri Apresiasi Polda Jatim

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.UPDATES.CO.ID

Apr 27, 2023 - 10:40



KOTA MALANG - Suksesnya Polri khususnya jajaran Polda Jatim dalam mengawal jalannya perayaan Hari Raya Idul Fitri 1444 H dan pelaksanaan Operasi Ketupat Semeru 2023 mendapatkan apresiasi dari Pengasuh Ponpes Arrozaq Jabung Malang, Ustadz Dr. K.H. Anas Fauzie, S. Ag., M. Pd .

Apresiasi itu diucapkan dalam wawancara singkat Ustadz Anas Fauzie yang juga Kepala KUA Lowokwaru Kota Malang pada Rabu (26/4) kemarin.

“Apa yang sudah dilaksanakan oleh pihak Kepolisian mulai dari awal Ramadhan hingga lebaran Idul Fitri 1444 H, patut kita apresiasi,” ujar Ustadz Anas

Hal itu menurut Kepala KUA Lowokwaru Kota Malang ini dapat dilihat dari ditandainya para pemudik dapat merasakan aman di sepanjang jalan dengan lancarnya lalulintas oleh rekayasa pengaturan pihak kepolisian.

“Termasuk kita para umat Muslim bisa melaksanakan ibadah dari puasa Ramadhan hingga melaksanakan sholat ied dengan qusuk dan nyaman,”ujarnya.

Pengasuh Ponpes Arrozaq Jabung Malang ini mengakui, bahwa semua rangkaian kegiatan yang dilakukan oleh Kepolisian yang bekerja sama dengan TNI dan instansi terkait adalah demi terciptanya kondisi yang aman sehingga masyarakat merasa nyaman.

“Kita lihat bagaimana aparat Kepolisian berupaya mensukseskan moment penting ini, bahkan bapak Kapolda Jatim (Irjen Pol Dr Toni Harmanto, M.Hred) bersama forkopimda juga turun langsung ke lapangan, ini bukti nyata upaya mensukseskan Operasi ketupat Semeru 2023 ini,” tambah Ustadz Anas.

Pada kesempatan ini juga Alumnus UIN Malang ini mengucapkan terima kasih kepada Kapolda Jatim Irjen Pol Toni Harmanto, Dirlantas Polda Jatim Kombes Pol M Taslim Chairuddin.

Secara umum dirinya menilai pengamanan yang diberikan Polda Jatim di lebaran tahun ini khususnya terhadap pemudik maupun arus balik mudik lebaran 2023 berjalan dengan aman, lancar, dan nyaman hingga titik yang ditentukan.

Ustadz Anas juga memberikan apresiasi kepada masyarakat yang dinilainya sudah banyak yang sadar dan patuh terhadap aturan dan kebijakan yang ditetapkan oleh petugas di lapangan dan pemerintah pada khususnya.

“Kesuksesan dalam menciptakan suasana aman dan nyaman ini tentu juga berkat kesadaran masyarakat yang mendukung dan mematuhi aturan – aturan yang ada,” tambahnya.

Pihaknya berharap, kondisi yang aman dan nyaman ini dapat terpelihara berkat kerjasama aparat keamanan dengan elemen masyarakat. (*)